

das Béliveau président de la Société Saint Jean Baptiste lut une adresse à Sa Grandeur Mgr. Taché. Il y eut aussi une adresse présentée par M. Albert McPhillips au nom des paroissiens de l'Eglise Ste. Marie de Winnipeg à l'occasion de sa quarantième année d'épiscopat. Sa Grandeur répondit en termes heureux aux deux adresses, il les remercia des bons sentiments exprimés à son égard, et il remercia aussi Son Honneur le lieutenant gouverneur Royal d'être venu de Regina réhausser par sa présence la fête Saint Jean Baptiste et la quarantième anniversaire de son épiscopat.

La procession se reforma et se rendit aux salles du collège où se tint le Congrès National que présida l'honorable Sénateur Girard, et M. Georges Fortin avocat agissait comme secrétaire. Après la formation des différents comités, le Congrès s'ajourna à une heure et demie de l'après midi.

Les différents comités se tinrent comme suit :

Commission d'éducation, sous la présidence de M. T. A. Bernier ayant pour secrétaire M. Baril de Saint Jean Baptiste.

Commission de la langue Française. Sous la présidence de l'hon. J. E. P. Prendergast, ayant pour secrétaire M. Théophile Bertrand.

Commission de l'organisation des différentes sociétés Saint Jean Baptiste. L'hon. A. A. C. LaRivière, M. P., ayant pour secrétaire M. Henri Royal. Des travaux concernant les différentes commissions furent lus par M. T. A. Bernier, l'hon. J. E. P. Prendergast et l'hon. A. A. C. LaRivière M. P. Et après l'adoption des travaux et des différents rapports, la séance du congrès se leva à cinq heures et demie.

Il y eut pique nique sur le terrain de M. Roger Marion M. P. P., où les nombreux excursionnistes prirent part aux courses et des amusements de toutes sortes. Dans la soirée il y eut concert promenade dans le parterre de l'Archevêché, où plusieurs orateurs firent des discours patriotiques. Le couvent, la maison vicariale, l'Académie Provencher, le pen-

sionnat et l'hôpital étaient magnifiquement illuminés.

La fête patronale des canadiens français a été chômée cette année avec un éclat inusité et restera longtemps dans le souvenir de ceux qui ont pris part à la fête.

Quels sont ceux qui réussissent le mieux dans l'élevage des animaux.

Ce sont ceux qui en premier lieu, achètent les meilleures espèces, tant que pour les chevaux, les bêtes à cornes, les moutons, les cochons ou volailles, sans considération de prix ; les meilleures races sont toujours les plus cher. En second lieu ceux qui leur fournissent les meilleures étables, la meilleure nourriture et qui leur accordent les plus grands soins ; les cultivateurs qui agissent ainsi réussissent toujours et vendent leur animaux avec profit. Dans tous les cas les revenus que le cultivateur obtiendra par la vente de ces animaux seront toujours proportionnés aux soins qu'il leur aura accordés. Celui qui trouve qu'une bonne nourriture et des soins attentifs sont trop coûteux, est le cultivateur qui par sa négligence et son manque de calcul gardera des animaux dans un état de malpropreté constante et mesquinera sur la nourriture à donner à ses animaux.

#### Les Canadiens de Vancouver.

A une assemblée des Canadiens-Français de Vancouver, Colombie Anglaise, il a été décidé de former une société de secours mutuel dans le genre des sociétés de Montréal et Québec. Le nom "Union des artisans canadiens-français de Vancouver" fut adopté et les membres suivants furent élus officiers pour la présente année :

Président, Wilfrid Fortin ; vice-président, Adjudant Gauvreau ; secrétaire-trésorier, Eugène Croteau, comité de régie, F. D. Boucher, Théophile Pépin, Sévère Pitre, Alphonse Lemay. MM. Gauvreau Lemay et Boucher, sont des anciens citoyens de Saint Boniface.

Il y a à peu près 200 canadiens à Vancouver.

#### AVIS AUX MUNICIPALITÉS.

On offre un jardinier en tous genres, un forgeron ; un bourrelier-sellier. S'adresser à M. Chermas à Saint Boniface, maison Girard.



#### Avis aux Entrepreneurs

ON RECEVRA à ce bureau des soumissions cachetées, adressées au sousigné, et endossées "Soumission pour Bureau de Poste etc., Vancouver, B. C.," seront reçues à ce bureau jusqu'à mardi, le 15 juillet 1890, pour les divers travaux nécessaires à la construction d'un bureau de poste, etc., à Vancouver, B. C.

Les devis peuvent être vus au département des travaux publics, à Ottawa, et au bureau No. 2 du bloc Lefevre, rue Hastings, Vancouver, B. C., le et après mardi le 17 juin.

On ne prendra en considération que les soumissions faites sur les imprimés fournis et signés de la main des soumissionnaires.

Un chèque de banque accepté payable à l'ordre du ministre des travaux publics, égal à cinq par cent du montant de la soumission, doit accompagner chaque soumission. Ce chèque sera confisqué si l'entrepreneur refuse de faire ou ne complète pas l'ouvrage, et il sera retourné si la soumission n'est pas acceptée.

Le gouvernement ne s'engage à accepter la plus basse ni aucune des soumissions.

Par ordre,

A. GOBEIL,  
Secrétaire.

Dept. des Travaux Publics,  
Ottawa, 7 juin 1890.

17 2i.

Dr. Alex. F. D'Eshambault,

DOCTEUR EN MÉDECINE.

Bureaux à sa résidence sur la Rue Aubert.

Cosultations à toute heure. 14 24i.

247 MAIN STREET 247

WINNIPEG.

Fantaisies Papiennes

Papian Fancy Goods Store.

Vous êtes respectueusement sollicités à faire une visite à ce magasin nouvellement ouvert. Les Dames y trouveront des articles de fantaisie des meilleures maisons françaises et anglaises.

La maison fait une spécialité des habillements d'enfants.

N.B.—Tout ordre pour robe et manteau reçoit une attention spéciale et est exécuté avec promptitude. Collets et poignets ne toile en gros et en détail sur commande.

1111